

Busworld Kortrijk 2017 – Besuch mit Stammkunden

Vom 19.10. – 22.10.2017 war der Omnibusvertrieb Ost mit Stammkunden zur letzten Kortrijk Messe Busworld nach Belgien unterwegs, die nächsten finden ja bekanntlich aus Platzgründen dann in Brüssel statt. Eine Fahrt mit sehr viel Spaß und tollen Leuten über 2.175 Gesamtkilometer bei bester Versorgung mit fester und flüssiger Nahrung natürlich. Nach einem Besuch am gut gefüllten VDL Busstand mit vielen Neuerungen, führten wir mit unseren Kunden gemeinsam ein sehr interessantes VDL Seminar für künftige Möglichkeiten der Abrufbarkeit von Fahrzeuginformationen für Unternehmern und Werkstätten durch, schön einmal so direkt in nahe Zukunft schauen zu können und die Unternehmer mit ihren Wünschen mit einzubinden, dass nennen wir Kundennähe und Transparenz auf höchstem Niveau. Am Samstagabend waren wir gemeinsam mit unseren Kunden im Hotel mit der großen VDL Mitarbeiterfamilie zusammen, dies war für unsere Kunden wieder mal schön zu spüren, was Zusammenarbeit im Stile einer großen Familie bedeutet. Ganz besonders schätzen wir dann auch die Geschäftsabschlüsse mit einem unserer Stammkunden seit über 20 Jahren, darauf sind wir als Omnibusvertrieb Ost natürlich sehr stolz für das entgegengebrachte Vertrauen und bestätigt den seit mehr als 26 Jahren bestrittenen Weg unserer etwas anderen und intensiven Kundenbetreuung, dies werden wir auf jeden Fall weiter führen, herzlichst ihr

Omnibusvertrieb Ost - Uwe und Danny Dahlitz

